

かみのかわ人に聞きました。

暮らしやすさが“かみのかわ”の魅力です

上三川町に住む人は、優しい笑顔のおおらかな方ばかりです。
住んでいるからこそわかる、まちのステキなところをご紹介します。



case01
宮田晴美さん

どの世代でも
住みやすく、
安心して
子育てができる
環境です。

かみのかわの 子育て支援

誕生祝金を支給

第3子以降の子1人につき20万円の祝い金を支給

子育て相談・支援体制が充実

- ・上三川町子育て世代包括支援センター「しらびヨ」では、保健師・助産師が、妊娠・出産・子育てに関する相談に応じる
- ・プレママ・パパ教室の開催
- ・産婦健康診査費用の助成 など

ベビーギフト事業「ハグ・はぐかみのかわ」

2018年4月1日以降にお子さん誕生したご家庭に、ベビー用品のカタログを贈呈

境です。広くきれいな施設で、ゆとりをもってみんなと触れ合えるのは子育て世代にとって重要なことなんじゃないかな。

退職した両親も、地域の人たちと交流することが楽しいようで、ボランティアや講座など、常に人と関わる事ができる場に積極的に参加していて、とても楽しそうにイキイキしています。



パパとママとお出かけるのが大好きな七緒ちゃん



case02
片寄千代子さん

小・中学校で
さまざまなか
経験ができるのは、
子どもたちの
財産です。

かみのかわの 学校教育

オーストラリア海外派遣

国際感覚豊かな青少年の育成と国際交流の推進を目的に、町内の中学2年生を対象にした、大人気の事業。毎年22名程度が約1週間派遣される。



帆香さんが参加したときの記念写真

授業にタブレットを導入

2017年度から町内の中学校にタブレットを配置。2019年度には小学校への導入も進めている。

学習サポート・学習支援事業の充実

中学生を対象に、夏休み・冬休み・春休み期間中、問題の解き方や学習方法などを個別に支援してくれるボランティアがいる。

子どもたちが自主性を持って行動できるよう、さまざまな制度があるのは、とてもいいことだなと思っています。例えば、子どもたちも小学生の時に参加した上三川町子ども会連合会のリーダー研修や中学生海外派遣事業は、本人たちも楽しかったようです。リーダー研修は宿泊合宿のようなもので、スタンプラリーやキャンプファイヤーを通して、小学生から高校生まで学年の垣根なく幅広い年代の方と過ごします。

また、町内の中学2年生を対象とした、オーストラリア・ケアンズへの海外派遣は大人気で、行き

たい子が大勢います。オーストラリアなら治安にも不安がないし、親としても安心して送り出すことができました。

上三川小学校には人気の陸上クラブがあって、指導者の先生が異動になってからは、陸上経験のある父兄がボランティアで指導を引き継いで、今も活動しています。指導者も子どもたちも仲良く真剣に活動するので、とても人気で欠員待ちもあるそうです。このように学校の先生から父兄まで一丸となって子どもたちを教育している点は、上三川町のいいところだと思います。

① とっておきのおすすめは？



本田果樹園の梨はおいしい！
ここのしか食べられないくらい、気に入っています。



本田果樹園
上三川町川中子99
☎090-5349-9742
梨狩りもできます

② おすすめのスポットは？

図書館が静かで勉強しやすいのがいいです。夏休みには、退職した先生など地域の方が、学習サポートという制度で勉強を教えてください。

